

年中

- ・親子での運動遊びとても楽しかったです。勝った時の喜ぶ姿がとっても嬉しそうで可愛かったです。お母さんの絵は「ママが好きなムラサキ色の画用紙を選んだよ!」「目が難しくて変になっちゃった…」と話していましたが、とっても上手に描けていました。来年のお母さんの絵も楽しみです。
- ・普段忙しく、なかなか子どもと一緒に体を動かすということができていなかったのでとても良かったと思います。ボールを使う時も去年はむずかしそうにしていたことが出来るようになっている姿を見れて成長を感じられました。最後の母の絵も去年より上手に描けるようになっていて、本当にこの1年でしっかり成長しているんだと思いました。すごく良い参観でした。
- ・背の順に並ぶ、名前を呼ばれたら大きな声で返事をするなど、子にとっては当たり前でどうってことないことでも、私からすると普段見ることのできない姿なので、大変貴重で新鮮でした。親子競技では、他の子の応援をしたりされたり、「いける!まだなんとかなる!大丈夫!」などポジティブな言葉が聞けて良かったです。母の日の似顔絵もとっても可愛く仕上げてくれていて嬉しかったです。

年長

- ・じゃんけん列車では子どもたちが純粋にゲームを楽しむ姿や、じゃんけんに勝っては喜び、負けても友だちを応援する姿が見られてとても嬉しく癒されました。親も一緒にゲームに参加させて頂き楽しめました。母の日の絵も一生懸命描いてくれたのが伝わってきて、恥ずかしそうにでも嬉しそうに渡してくれて嬉しかったです。
- ・子どもたち全員と動いたりして、親である私も素直に楽しかったです。なかなかみんなと体を使って関わることはないので、良い経験だと思いますし、子どもの喜んだ表情を見る事ができ、自分も嬉しかったです。親は見るだけでなく、このような参加型の参観もどんどん続けていってほしいです。
- ・とても元気いっぱいに毎日練習しているお遊戯やダンスを見る事ができ、幼稚園でどのように過ごしているか見ることができ良かったです。家での子どもとは少し違う、友だちと話したり、先生の声に耳を傾ける真剣な表情など少し成長を感じる事もできました。

